

Town Topics

タウン トピックス まちの話題

広報誌で紹介した写真を
希望者に提供します。
お申し込み
情報課広報広聴係 (TEL23-3069)



伊達市との血縁を確認

8月23日 伊達邸別館

当別ライオンズクラブ（後藤正洋会長）と伊達ライオンズクラブ（早坂文雄会長）が姉妹クラブとなる調印式が、伊達邸別館（当別町文化財）でありました。

実の兄弟である伊達邦直公と伊達市開拓の祖、伊達くにしげ邦成公は、戊辰戦争後、領地没収により家臣共々、北海道への移住をそれぞれ決心し、当別町、伊達市の礎を築きました。この間、兄弟はお互いに励ましあっていたと伝えられています。この歴史を後世に伝え、両市・町の相互理解と民間交流を願い、調印されました。



収穫の喜びと日頃のご愛顧に

8月25日 当別大通

当別町商工会とJA北いしかりの実行委員会が主催する「さん・産・フェスタ 2012」が開催されました。

晴天に恵まれ「幼稚園・保育園児綱引き大会」、女性限定の「長ぐつ飛ばし」、「豊穰祈願の餅まき大会」、「むかで&丸太切り大会」などが行われ、集まった2,700人が大いに盛り上がりました。

また、今年も姉妹都市・愛媛県宇和島市の「牛鬼」が登場し、担ぎ手の北海道医療大学の学生が中心となって当別大通を練り歩きました。



自分達が主役！福祉まつり 2012

9月1日 ゆとろ

思いやりをもって支え合い、助け合う地域づくりを目指し、当別町社会福祉協議会主催の「福祉まつり 2012」がゆとろで開催され、1,500人が集いました。

幅広い世代がモデルになるファッションショーやジャムおじさんが認知症になってしまうオリジナル劇、ダンスや手品などの他、小学生と医療大生からなる「子ども実行委員」が企画した紙ひこうき大会では、日本一の紙飛行機名人・飯島実さんから飛ばし方のコツを教えてもらい、誰が一番飛ぶか距離を競いました。